
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00028            DEL  19/06/2020 

 

OGGETTO :    ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL CONSIGLIERE MONCADA 

RECANTE: “RICHIESTA MODIFICA DELLA COMPOSIZIONE DELLE COMMISSIONI 

PERMANENTI DEL MUNICIPIO 2 ISTITUITE CON DELIBERAZIONE N. 2019/00037 

DEL 10/09/2019. 

 

L’anno duemilaventi il giorno 19 del mese di giugno, alle ore 09:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 AMBRUOSI  Virginia NO  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 
3 BONDANESE  Giuseppe NO  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo NO 
5 COLELLA  Claudia NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 
7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 
8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     
11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 



 

Totale presenti: n. 13  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Virginia Ambruosi Giuseppe Bondanese Claudia Colella Giovanni Putignano Pierpaolo Ruggiero Saverio 

Scannicchio Luigi Schirone  

 



 



 

 
ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL CONSIGLIERE MONCADA RECANTE: “ 
RICHIESTA MODIFICA DELLA COMPOSIZIONE DELLE COMMISSIONI PERMANENTI DEL 
MUNICIPIO 2 ISTITUITE CON DELIBERAZIONE N. 2019/00037 DEL 10/09/2019. 
 

 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 
 
 
 
VISTO l'Ordine del Giorno presentato in data 11.6.2020,  assunto al prot. n. 126225 a 
firma del Cons. Moncada concernente la  “Modifica della composizione delle Commissioni 
Permanenti del Municipio 2  istituite con deliberazione n. 2019/00037 del 10.9.2019” 
allegato in copia al presente provvedimento di cui costituisce parte integrante e 
sostanziale;   
 
UDITA la proposta del Cons. Moncada di procedere alla discussione del punto in seduta 
segreta, che ha riportato la seguente votazione: 
 
alle ore 13,24 entra il Cons. Ruggiero (consiglieri presenti n. 14/20) 
 
RESPINTA con  
n. 5 Voti Favorevoli (Colapietro, Moncada, Ruggiero, Salemmi e il Presidente) 
n. 9 Voti Contrari 
n.1 Voto Astenuto (Lisco) 
 
per cui la seduta procede in forma pubblica. 
 
UDITI gli interventi, come da allegata resocontazione, registrata a parte. 
                
RITENUTO di omettere il parere in ordine alla regolarità tecnica del presente atto, ai sensi 
dell'art. 49, co. 1, del D. Lgs. n. 267/2000, in quanto trattasi di mero atto di indirizzo; 
 
Con n. 2 Voti Favorevoli  (Moncada e  Ruggiero) 
n. 8 Voti Contrari 
n. 5 Voti Astenuti (Abbatescianni, Colapietro, Lisco, Salemmi e il Presidente) 
 

 
 
 
 

DELIBERA 
 



 

 
NON APPROVARE L'Ordine del Giorno presentato dal Cons. Moncada, allegato al presente 
provvedimento, quale parte integrante. 

 

 
 
 



 

 
OGGETTO:  ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL CONSIGLIERE MONCADA RECANTE: 
“RICHIESTA MODIFICA DELLA COMPOSIZIONE DELLE COMMISSIONI PERMANENTI DEL 
MUNICIPIO 2 ISTITUITE CON DELIBERAZIONE  N. 2019/00037 DEL 10.9.2019”. 

 
 
 

  SCHEDA VOTANTI 
 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  = 

BONDANESE = 

COLAPIETRO X 

COLELLA = 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO = 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO = 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 14 CONSIGLIERI. 

 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL CONSIGLIERE MONCADA RECANTE: 
“RICHIESTA MODIFICA DELLA COMPOSIZIONE DELLE COMMISSIONI PERMANENTI DEL 
MUNICIPIO 2 ISTITUITE CON DELIBERAZIONE  N. 2019/00037 DEL 10.9.2019”. 
 

 
  
 
 
    
 

ESITO VOTAZIONE 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
CON N. 2 VOTI FAVOREVOLI (MONCADA E RUGGIERO) 
E N. 8 VOTI CONTRARI  
N. 5 VOTI ASTENUTI (ABBATESCIANNI, COLAPIETRO, LISCO, SALEMMI E  IL 
PRESIDENTE) 

 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 
come da scheda votanti di cui sopra, 

 
NON APPROVA 

 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Ordine del Giorno  

OGGETTO: 

RICHIESTA MODIFICA DELLA COMPOSIZIONE DELLE COMMISSIONI PERMANENTI 

DEL MUNICIPIO 2 ISTITUITE CON  DELIBERAZIONE N. 2019/00037 DEL 
10/09/2019 

 

Il Consigliere Capogruppo del Municipio 2 del MoVimento 5 Stelle, Vincenzo Moncada, a nome 
e per conto del Gruppo Consiliare del Municipio 2  

Tenuto conto  

Che ai sensi dell’art. 33 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Mu-

nicipi, “Ogni Consiglio costituisce proprie Commissioni permanenti, con l’indicazione dei settori 
di intervento corrispondenti alle materie di competenza del Municipio. La composizione nume-

rica può variare da un minimo di cinque ad un massimo di dieci componenti nei Municipi che 
hanno venti consiglieri” 
 

Considerato  

Che Il Movimento 5 Stelle all’ esito delle Elezioni Comunali del 2019 è risultato essere il Primo 

Partito di Opposizione. 

Considerato : 

Che si debba considerare il Consiglio e le sue Commissioni emanazione diretta della volontà 
popolare che deve essere rispettata e nei numeri deve garantire che il primo partito di opp si-
zione debba poter scegliere le commissioni di cui fare parte, altrimenti verrebbe meno la v 

lontà popolare e i principi basilari della Democrazia che questo consesso rappresenta. 

Tenuto conto 

Che La modifica richiesta non farebbe venir meno in nessun modo la maggioranza nelle 
commissioni. 

Considerato  

Che la modifica porterebbe sicuro giovamento ai lavori di commissione in quanto il Consigliere 
Vincenzo Moncada, in qualità di Ingegnere Edile-Architetto , metterebbe al meglio al servizio 

della commissione e della cittadinanza la sua competenza. 

 



 

 

Precisato 

Che la modifica non altererebbe in nessun modo 

 La possibilità da parte dei Presidenti di commissione di esercitare le proprie funzioni in 

commissione, in quanto nelle stesse sarebbero mantenuti i numeri di maggioranza 

 le competenze proprie delle commissioni  resterebbero identiche a quanto stabilito  

CON  DELIBERAZIONE N. 2019/00037 DEL 10/09/2019 e in particolari le seguenti: 

1^ Commissione , competente in materia di: 

Lavori pubblici  

Verde pubblico 

Bilancio 

Traffico e viabilità 

Patrimonio 

Igiene e Ambiente 

Controllo Contratti di Servizio 

2^ Commissione , competente in materia di: 

Welfare 

Anziani 

Minori 

Famiglie 

Disabili 

Povertà e Disagio 

Sanità 

Regolamenti Municipali 



Politiche Educative e Giovanili 

3^ Commissione, competente in materia di: 

Attività ricreative 

Attività culturali 

Attività sportive 

Palestre scolastiche 

Impianti sportivi 

Manifestazioni sportive 

Mercati 

Commercio 

Artigianato 

DOMANDA 

Da parte del consiglio l’approvazione della  esclusiva modifica del numero dei componenti co-

stituenti le Commissioni Permanenti e in particolare propone  

1) l’ approvazione del seguente schema: 

COSTITUZIONE DI N. 3 COMMISSIONI CONSILIARI PERMANENTI CON LA SEGUENTE 

COMPOSIZIONE NUMERICA: 

1^ Commissione: composta da n. 7 (sette) componenti 

2^ Commissione: composta da n. 8 (otto) componenti 

3^ Commissione: composta da n. 5 (cinque) componenti 

 

2) che le commissioni a seguito della modifica numerica siano così composte: 

 

1^ Commissione: Consigliere Riccardo LOSITO 



Consigliere Giovanni PUTIGNANO 

Consigliere Davide Di PANTALEO 

Consigliere Carlo PATRUNO 

Consigliere Pierpaolo RUGGIERO 

Consigliere Matteo COLAPIETRO 

Consigliere Vincenzo MONCADA 

 

2^ Commissione: Consigliere Nicola DAMIANI 

Consigliere Emanuela FIORENTINI 

Consigliere Giuseppe TRAVERSA 

Consigliere Giacinto LISCO 

Consigliere Giovanna SALEMMI 

 Consigliere Luigi SCHIRONE 

 Consigliere Giuseppe BONDANESE 

 Consigliere Virginia AMBRUOSI 

 

3^ Commissione: Consigliere Alessandra ABBATESCIANNI 

Consigliere Giuseppe RELLA 

Consigliere Claudia Maria COLELLA 

Consigliere Vito SANTERAMO 

Consigliere Saverio SCANNICCHIO 

Bari, 10/06/2020                                                        Firma 

-  
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Presidente 

… certo. Allora torniamo all'ordine del giorno 

presentato dal consigliere… 

 

Direttore 

Un momento che devo dare atto e devo chiedere 

alla Emme Effe Elettronica, alle 13.22 di 

chiudere la seduta in streaming.  

 

Presidente 

Solo la seduta in streaming. 

 

Direttore 

Anche se non vedo il consigliere Moncada. È 

uscito? Mirko mi confermi che è uscito? 

Presidente non so cosa fare a questo punto.  

 

Presidente 

Allora facciamo una cosa, io chiedo di mettere in 

votazione la richiesta di proseguire il Consiglio 

sul punto in seduta segreta, così verifichiamo se 

c’è, permane allo stato la volontà in tal senso 

da parte del Consiglio o meno. Questa era la 

richiesta avanzata dal presentatore dell'ordine 

del giorno. Prego direttore. 

 

Direttore 

Sì un attimo solo che sto facendo i conteggi. A 

posto.  

 

Consigliere … 

Scusate, è caduto il cellulare.  

 

Direttore 

Allora presidente votiamo prima o chiudo già la 

seduta? Rientra… 

 

Presidente 

Votiamo prima, votiamo prima in maniera che così 

sia… 

 

Direttore 

Entra Ruggiero ore 13.24. 

 

 

Voce fuori campo 

Anche io, anche io. 

 

Direttore 
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Chi anch’io? 

 

Consigliere .. 

Moncada. 

 

Direttore 

Sì Moncada, non l’ho fatta uscire, quindi 13.24, 

stiamo votando di passare in seduta segreta per 

la discussione del punto 9 dell'ordine del 

giorno.  

 

Presidente 

Quindi chi vota a favore vota per il passaggio 

nella seduta segreta.  

(il direttore procede con l’appello nominale e i 

consiglieri rispondono) 

 

Direttore 

Abbatescianni (la consigliera risponde: non sono 

favorevole alla seduta segreta).  

Bondanese non c’è più. 

Colapietro non c’è più. (il consigliere risponde: 

no, ci sono, ci sono, io ci sono, Colapietro 

c’è). Bondanese mi pare che è andato via. 

Colapietro. 

 

Consigliere Colapietro 

Stiamo votando favorevole alla seduta segreta? 

 

Direttore 

Sì.  

 

Consigliere Colapietro 

Favorevole. 

 

Direttore 

Damiani contrario  

Di Pantaleo contrario  

Fiorentini contraria  

Lisco mi astengo  

Losito contrario  

Moncada favorevole   

Patruno contrario   

Rella contrario  

Ruggero. 

 

Consigliere … 

Scusi direttore, siccome sono rientrato adesso, 

che si intende per seduta segreta?   
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Direttore 

Cioè che toglieremo lo streaming e discuteremo 

del punto 9 solo noi, non il pubblico. 

 

Consigliere … 

Per me favorevole, va bene.  

 

Direttore 

Favorevole. 

Salemmi (la consigliera risponde: favorevole). 

Favorevole alla segreta. 

 

Consigliera … 

Ma lo avevamo detto, perché siamo andati ai voti 

non l’ho capito. Cioè era solo un rinvio, si vota 

se.., cioè altrimenti penso che la votazione di 

prima non ha senso. 

(Voce fuori campo: Infatti, di che stiamo 

parlando?? 

Non riesco a capire sinceramente. 

 

Presidente 

Non si preoccupi, abbiamo capito noi.  

 

Consigliere Moncada 

No, no, presidente, io onestamente questa cosa 

penso che sia legittima.  

 

Presidente 

Prima abbiamo votato, allora chiedo scusa 

facciamo terminare la votazione da parte del 

direttore. 

 

Consigliere Moncada 

No, presidente, questa votazione è illegittima. 

Io mi oppongo. 

 

Presidente 

E si opponga, va bene, registriamo l’opposizione 

del consigliere … 

 

Consigliere Moncada 

No, lo metta a verbale che questa votazione è 

illegittima perché era stato già discusso che 

andava parlato in seduta segreta, se no non 

sarebbe stato spostato l’ordine del giorno. Dato 

che .. parlare di fatti personali qui, oltre che 

di fatti politici, il fatto stesso che sia stato 
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fatto questo spostamento è illegittimo e chiedo 

al direttore un parere su questa votazione che 

sta portando avanti in maniera illegittima.  

 

Presidente 

Consigliere Moncada, allora l’art. 20 del 

regolamento disciplina le sedute segrete e dice 

che “le sedute del Consiglio sono pubbliche 

eccettuati i casi previsti dalla legge e qualora 

il Consiglio municipale, con decisione motivata 

assunta a maggioranza assoluta, decida”. 

 

Consigliere Moncada 

L’abbiamo votata prima, presidente.  

 

Voce fuori campo 

Ma che stai a dire? Ma cosa dici?  

 

Altra Voce fuori campo  

Non abbiamo votato niente.  

 

 

 

Presidente 

Glielo sto spiegando, chiedo scusa, se no non si 

capisce. Prima abbiamo votato solo l’inversione 

dei due punti all'ordine del giorno. 

 

Consigliere Moncada 

Motivata dalla seduta segreta, giusto?  

 

Presidente 

La sua richiesta di seduta segreta, ma non 

abbiamo votato su questa cosa, stiamo votando 

adesso perché il regolamento prevede che sia il 

Consiglio a decidere se la seduta debba essere 

segreta o meno, lo prevede l’art. 20 del 

regolamento. Quindi adesso stiamo votando. Prego, 

continuiamo. 

 

Direttore 

Posso presidente? 

 

Presidente 

Deve.  

 

Direttore 

Santeramo contrario  

Traversa contrario  
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Presidente (io sono favorevole). 

Allora cinque a favore,  nove contrari e un 

astenuto.  

 

Presidente 

Quindi il Consiglio ha deliberato che la seduta 

continui nella forma pubblica. Ciò nondimeno, 

consigliere Moncada, io la invito a chiarire le 

ragioni per cui diciamo vi siano delle esigenze 

di particolare privacy. 

 

Consigliere Moncada 

Allora presidente io le posso pure esplicitare 

queste esigenze, ma penso che riguardino fatti 

personali che riguardano me e la consigliera 

Abbatescianni, ecco perché avevo fatto richiesto 

questa votazione. Se poi la consigliera 

Abbatescianni non ne vuole discutere e vota 

contro la seduta segreta, e pure adesso la 

maggioranza, stiamo parlando delle patatine 

fritte. 

 

 

 

Consigliera Abbatescianni 

Chiedo scusa, posso presidente? Mi consenta, 

perché sto cadendo dalle nuvole, per non dire 

dalle nubi.  

 

Direttore 

Scusate, scusate, devo intervenire io presidente, 

devo sottoporre una disciplina specifica. Noi 

stiamo discutendo di un ordine del giorno 

relativo alle commissioni, il Consiglio deve 

votare l’ordine del giorno, le motivazioni non 

sono previste nella delibera, altrimenti se ci 

dovevano essere delle motivazioni io dovevo 

esprimere un parere di legittimità. Quindi dovete 

votare sulle commissioni, se c’è questa questione 

di livello personale si potrà fare un’altra 

seduta, si possono fare, però ritengo che nella 

delibera ci deve essere qualcosa che preveda la 

discussione su una persona o su fatti relativi 

alla privacy, altrimenti qui non ci capiamo più. 

 

Consigliera Abbatescianni 

Allora chiedo scusa, siccome sono stata chiamata 

in causa e, ripeto, il direttore mi ha solo 

anticipato, perché nell’ordine del giorno il 
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consigliere Moncada chiede di cambiare 

commissione semplicemente perché ritiene di avere 

le competenze tali per cui è più giusto che sia 

in una commissione piuttosto che in un’altra. Nel 

momento in cui si è aperto il dibattito sono 

venute fuori le questioni personali, le questioni 

personali sono questioni che riguardano la 

singola persona, vengo chiamata in causa io in 

questo momento e veramente cado dalle nuvole, dal 

pero, cado da tutte le parti dalle quali si possa 

cadere, non credo che sia questa la sede in cui 

discutere se ci sono dei problemi con me, ma io 

come ho detto prima non ne ho, e veramente 

resto.., ancora una volta faccio passi avanti e 

faccio passi indietro rispetto a quelle che sono 

le posizioni del consigliere Moncada, che mi 

sembrava voglio dire io stessi appoggiando in 

qualche modo prima, però adesso o si discute come 

diceva il direttore sull’ordine del giorno, non 

tiriamo fuori in ballo altre situazioni perché 

veramente non so oggi che cosa potrebbe succedere 

in questo Consiglio.  

 

 

 

Presidente 

Grazie consigliera  Abbatescianni. Io ritengo che 

le questioni personali (consigliera 

Abbatescianni: non ce ne sono) siano eventuali, 

ipotetiche, possono essere anche solo da parte di 

una delle .., comunque non sono in nessun modo 

contemplate dall’ordine del giorno di cui stiamo 

parlando (consigliera Abbatescianni: bene, grazie 

presidente), quindi sono estranee .. alla 

discussione, mi sembra di aver capito che non ci 

siano nemmeno ulteriori interventi da parte dei 

consiglieri, allora a questo punto direttore io 

la prego di porre in votazione l’ordine del 

giorno presentato dal consigliere Moncada. 

 

il direttore procede con l’appello nominale e i 

consiglieri rispondono) 

 

Direttore 

Abbatescianni io mi astengo.  

Colapietro mi astengo. 

 

(intervento senza l'uso del microfono 

incomprensibile) 
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Direttore  

Mi dispiace consigliera Ambruosi, presidente che 

facciamo? 

 

Presidente 

Se è presente può votare. 

 

Direttore 

Ma la votazione era chiusa.  

 

Presidente 

No, era aperta, poteva entrare… 

 

Direttore 

Va bene, allora mi dica lei cosa devo fare?  

 

Presidente 

Se non poteva entrare perché avevamo già aperto 

la votazione purtroppo… 

 

Consigliera … 

A no, okay, io sono arrivata… 

 

 

 

Presidente 

A votazione aperta non si può entrare in 

Consiglio.  

 

Consigliera … 

Okay, va bene, esco.  

 

Direttore 

Siamo a Colapietro (il consigliere risponde: mi 

astengo). Quindi si è astenuto.   

Damiani contrario   

Di Pantaleo contrario  

Fiorentini contraria 

Lisco mi astengo. 

Losito contrario  

Moncada favorevole  

Patruno contrario   

Rella contrario  

Ruggiero favorevole  

Salemmi mi astengo  

Santeramo contrario   

Traversa contrario  

Presidente io mi astengo. 
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Allora cinque astenuti. 

 

Voce fuori campo 

Direttore chi sono gli astenuti? Direttore mi 

scusi.  

 

Direttore 

Lisco, Colapietro, Abbatescianni, Salemmi e 

presidente. Cinque astenuti, otto contrari e due 

favorevoli. 

 

Presidente 

Quindi con soli due voti favorevoli e otto 

contrari, e cinque di astensione, l’ordine del 

giorno viene respinto. Non essendovi ulteriori 

punti da discutere all'ordine del giorno dichiaro 

chiusa la seduta, buona giornata a tutti.  

 

Direttore 

Alle ore?  

 

Presidente 

Alle ore 13.35. Arrivederci, buona giornata. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

14/07/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 14/07/2020 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 14/07/2020 al 28/07/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 29/07/2020 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 
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